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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
mit der Information und der Pressemeldung in der Volksstimme, ist die Suche nach den 
Gebeinen Otto von Guerickes vorläufig beendet. Damit haben sich auch die Punkte zwei und 
drei des Antrages A0166/17/1 erledigt. Bleibt noch der erste Punkt: „[…] in diesem 
Zusammenhang ist die Gedächtnisstätte Otto v. Guerickes entsprechend seiner Stellung in 
der Stadtgeschichte zu ertüchtigen. […]“, welcher ebenfalls beschlossen wurde.  
 
 
Aus diesem Grund frage ich Sie: 
 

1. Gibt es bereits Planungen zur Ertüchtigung und Optimierung der Gedächtnisstätte in 

der Johanniskirche? 

2. Wer soll für die Umsetzung des Beschlusses federführend sein? 

3. Wer soll die Planung und Umsetzung unterstützen? 

4. Wurden diesbezüglich bereits Gespräche geführt? 

5. Wie sieht der Zeitplan aus? 

 

Ich bitte, um eine kürze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Carola Schumann    
Stadträtin Fraktion CDU/FDP 
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